

年 組 名前：



リニューアルした物産館

＝道の駅こすげ

道の駅こすげ物産館刷新

外壁塗り替え通路も広く

小菅村は、道の駅こすげ内にある村や県内の特産品を販売する「物産館」をリニューアルした。老朽化が進んだ外壁を塗り直し、照

明や陳列棚を替え、利用者増加と利便性向上を図る。道の駅の運営会社によるリニューアルした。老朽化が進んだ外壁を塗り直し、照明と、物産館は1997年に

村内の農産物や特産品を扱う直売所としてオープン。2015年からは道の駅の施設の一部となっている。オープンから25年以上が経過し、外壁塗装が色あせた

り、設備の老朽化が目立ったりしたことから改修することを決めた。

改修工事は2月中旬から4月末にかけて実施。傷んだドアを取り替え、色あせた外装を焦げ茶色に塗り直した。内装では照明をLEDにする

ことで「商品を見やすくした」（担当者）という。さらに村内の木工業者が制作した商品棚を導入することで、陳列できる商品の数が増え、通路スペースも広がった。

担当者は「新しくなった物産館を訪れてもらい、買い物を楽しんでほしい」と話している。

〈飯野終平〉

(2024年6月12日付 山梨日日新聞 19面)

問1

道の駅こすげ内にある「物産館」では、なにを販売していますか。

.....

問2

外装は、なにに色に塗り直しましたか。

.....

問3

村内の木工業者が制作した商品棚を導入することで、なにが良くなりましたか。

.....

教育目的以外の無断転載 複製および頒布は禁止します

Copyright © 2024 山梨日日新聞社 THE YAMANASHI NICHINICHI SHIMBUN.